
* 一般質問日　１２月７日(火曜日)　午前１０時から

順番 質 問 者

1 竹邑　利文 1 町議選に対する想到 (1) 投票率について

(一括質疑)
(2) 議会に対する町長の方針は

2 財政について 悪化の改善策は

3 都市公園の管理料 妥当な金額か

4 まちの駅について 現状はどうなっていますか

2 村上　清司 1
堤防道路等の道路交通に
ついて

(1)
河川堤防道路の舗装不備な箇所の補強工事・自転車
道、住民の必要とする道路の確保について

(一問一答)
(2) アンケート調査の実現について

3
梅谷　裕規
(一問一答)

1
田原本町議会議員選挙時
の選挙公報の発行につい
て

候補者の選挙運動の機会均等とともに有権者の方に
とっても候補者を選ぶための情報取得の機会均等を図
るため、選挙公報を発行することについての町のお考
えをお聞かせ下さい。

2

3 交通安全に関して次の答弁をお願いします。

(1)
市町村別の人口１００人当たりの人身事故発生件数、
物損事故発生件数を教えて下さい。当町の順位は？

(2)
町の交通安全対策を進めるための組織を教えて下さ
い。

(3)
最高責任者は町長なのか天理警察署長なのかをお聞か
せ下さい。

(4)
交通安全運動期間中の田原本駅前での啓発活動につい
てどのように考えておられますか？

(5)
交通安全運動期間中、町の職員に対しての啓発はされ
ていますか？

これから冷え込む季節になり、早朝から朝の通勤時間
帯にかけて朝露などでカーブミラーが曇り大変危険で
す。数年前から曇りにくいカーブミラーが開発されて
います。曇りにくいカーブミラーについて次の答弁を
お願いします。

(1) 町内のカーブミラーの設置箇所数？

(2) そのうち曇りにくいカーブミラーの設置箇所数？

(3) 価格差？

(4) 効果？

今後、曇りにくいカーブミラーの設置に対する町のお
考えをお聞かせ下さい。

一般質問通告一覧表(令和３年第４回定例会)

件　　　名 要 旨

自治会活動に対する町の
考え方と自治会長に対す
るセミナーの開催につい
て

自治会には、加入率の低下、未加入、高齢者の退会、
役員の高齢化、なり手不足など諸問題があります。こ
れらの課題をどのように解決しようと考えておられる
のか、町の考え方をお聞かせ下さい。
そして、町の考え方をとりわけ新任の自治会長や役員
の方へ伝えるためのセミナー開催についての町のお考
えをお聞かせ下さい。

交通安全運動の取り組み
と曇りにくいカーブミ
ラーの設置について



順番 質 問 者 件　　　名 要 旨

4
町文化祭の活性化につい
て

町文化祭を活性化させるには来場者を増やすことと出
演者、出品者のモチベーションを上げる工夫が必要で
す。町のお考えをお聞かせ下さい。

(1)
当日、会場で配布する詳細が書かれたプログラムを事
前にホームページに掲載できませんか？

(2)
舞台発表の様子や各種展示を広報たわらもとやホーム
ページで、もっと取り上げていただけませんか？

4 吉田　容工 1
スーパーシティ構想につ
いて

(1)
町長はスーパーシティ構想でどのような町を目指して
いるのですか？

(一問一答)
(2) 個人データをどのように保護されるのですか？

(3)
学校に５Ｇ基地局を立てることはないですね。遠隔教
育が中心になるのですか？

2
老人福祉センターについ
て

現在、老人の教養向上のための講座開催及びレクリ
エーション等の活動促進する役割を果たされています
か？

3 入札制度について (1)
昨年度実施されたプロポーザル方式の入札は何件あり
ましたか？

(2)
令和３年２月に実施された「田原本町保育所設置運営
事業者の選定委員」は誰でしたか？

(3)
プロポーザル方式の入札をする際留意されている点は
ありますか？

5 西川　六男 1 (1) 投票率向上のための取組について

(一問一答)
(2) 園・学校施設の安全確保について

(3) 学校施設再配置計画の進捗状況と今後の予定について

(4) コロナ対策について

6 古立　憲昭 1
学校給食における食物ア
レルギーの対応について

(1) 本町の対応方針は

(一問一答) (2) 各学校の実態とその対応は

2
低出生体重児の対応につ
いて

本町の出生状況と支援体制は

3 がん対策について (1) 受診率低下の要因は

(2) 受診率向上の施策は

7 岡本　充弘 1
通学路の安全対策につい
て

(1) 本町の通学路の安全対策としての指針は？

(一問一答) (2) 通学路指定地で大学誘致される事への対策は？

(3) 学校統廃合時の通学保障は？

2
災害時の避難対策につい
て

(1) 一時避難場所の設定や管理は？

(2) 避難経路のグレーチングの安全性は？

8 藤井　誠人 1
「田原本町ゼロカーボン
シティ宣言」について

脱炭素社会の実現に向けた田原本町としての方針につ
いて

(一問一答)

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。

子どもから高齢者まで誰
もがいきいきとした暮ら
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もとを創るために


